

PRESSEMITTEILUNG

Einweihung des "Debiopharm Laboratory" *Debiopharm Group richtet an der HES-SO Wallis ein High-Tech-Labor für Peptide ein*

Lausanne, Schweiz, 17. November 2010 – Debiopharm Group™ (Debiopharm) ist ein weltweit tätiges biopharmazeutisches Unternehmen mit Hauptsitz in der Schweiz, das sich auf die Entwicklung innovativer verschreibungspflichtiger Medikamente für unerfüllte medizinische Bedürfnisse konzentriert. Das Unternehmen hat heute an der HES-SO Wallis das "Debiopharm Laboratory" eingeweiht. Um die HES-SO Wallis bei ihrer Ausrichtung auf die zukunftssträchtigen Technologien im Bereich Life Technologies zu unterstützen, hat Debio R.P., eine in Martinach etablierte Schwestergesellschaft von Debiopharm, die im Bereich der Entdeckung, Formulierung und Entwicklung von Peptidverbindungen tätig ist, den Aufbau eines Labors zur Peptidsynthese finanziert.

Gemäss Vertrag befindet sich das „Debiopharm Laboratory“ in den Räumlichkeiten des Instituts Life Technologies. Das Labor wird von den wissenschaftlichen Mitarbeitenden der HES-SO Wallis benutzt und Debiopharm hat einen privilegierten Zugang.

"Diese Investition wird die seit mehreren Jahren bestehende Zusammenarbeit zwischen Debiopharm und der HES-SO Wallis noch verstärken," versichert Dr. Bertrand Ducrey, CEO von Debio R.P. "Im Jahr 2008 hat Debio R.P. ein Forschungslabor zur Entwicklung neuer aktiver Moleküle eröffnet, das mit Geräten für die Synthese und Charakterisierung von Peptiden ausgestattet ist. Diese 2008 lancierte Forschungstätigkeit baut auf den weltweit anerkannten Kompetenzen von Debio R.P. auf dem Gebiet der Formulierung von Peptiden auf. Diese komplexen Tätigkeiten mit einer hohen Wertschöpfung sind für die Entwicklung von Debiopharm unabdingbar. Dank der Eröffnung des „Debiopharm Laboratory“ kann uns die HES-SO Wallis bei diesem wissenschaftlichen Abenteuer begleiten.

"Im Rahmen seiner strategischen Positionierung hat das Institut Life Technologies 2009 beschlossen, seine Forschungstätigkeiten auf dem Gebiet der Peptide zu intensivieren. Im Hinblick darauf wurde 2010 ein neuer Dozent angestellt, der über mehrjährige einschlägige Industrieerfahrung verfügt. Mit der Schaffung des Labors für die Peptidsynthese können wir unser Dienstleistungen erweitern und Analysen vom Gen bis hin zum Wirkstoff anbieten“, erklärt Dr. Jean-Claude Villettaz, Leiter des Instituts Life Technologies der HES-SO Wallis und Vizepräsident der Stiftung The Ark. Das Institut Life Technologies umfasst drei Forschungseinheiten (Lebensmitteltechnologie, Biotechnologie und Analytische Chemie) mit rund 60 Mitarbeitenden.

Debiopharm Group™

Debiopharm Group™ ist ein weltweit tätiges biopharmazeutisches Unternehmen mit Hauptsitz in der Schweiz, das sich auf die Entwicklung verschreibungspflichtiger Medikamente für unerfüllte medizinische Bedürfnisse konzentriert und finanziell vollkommen unabhängig ist. Es erwirbt Lizenzen und entwickelt erfolversprechende biologische Produkte und kleine Moleküle (klinische Phasen I, II und III) oder beteiligt sich an deren Entwicklung. Debiopharm ist auch an einer Mitarbeit an Projekten im Frühstadium interessiert.

Das Unternehmen entwickelt seine Produkte für die weltweite Registrierung und überträgt deren Verkauf und Marketing an Lizenzpartner aus der Pharmaindustrie. Neben der Entwicklung ist die Debiopharm Group™ seit kurzem auch auf dem Gebiet der therapiebegleitenden Diagnose (Companion Diagnostic) tätig, um in der personalisierten Medizin Fuss zu fassen.

Die Gruppe finanziert die weltweite Entwicklung ihrer Produkte unabhängig und stellt gleichzeitig ihre Expertise für präklinische und klinische Studien sowie die Herstellung, Galenik, Formulierung und Zulassung von Arzneimitteln bereit.

Debio Recherche Pharmaceutique (R.P.) ist eine in Martinach angesiedelte Schwestergesellschaft der Debiopharm Group™, die im Bereich der Entdeckung, Formulierung und Entwicklung von Peptidverbindungen tätig ist. Sie wird von Swissmedic und den amerikanischen Gesundheitsbehörden kontrolliert. 300'000 Personen werden weltweit jedes Jahr mit Produkten behandelt, welche in Martinach entwickelt oder hergestellt werden. Die Ansprechrate bei Patienten beträgt 95%. Debio R.P. beschäftigt 130 Personen, wovon rund die Hälfte Akademiker und Ingenieure sind.

Weitere Informationen zur Debiopharm Group™ erhalten Sie unter: www.debiopharm.com .

Kontakt

Debio R.P.

Dr. Bertrand Ducrey
Generaldirektor
Tel.: 027/721 79 00
E-Mail: bducrey@debiopharm.ch

HES-SO Wallis

Dr. Jean-Claude Villettaz
Leiter des Instituts
Life Technologies
Tel.: 079/262 44 12
E-Mail: jclaude.villettaz@hevs.ch

Debiopharm S.A.

Dr. Maurice Wagner
Direktor Corporate Affairs & Communication
Tel.: +41 (0)21 321 01 11
Fax: +41 (0)21 321 01 69
E-Mail: mwagner@debiopharm.com